

CHURCH ON A MISSION



Hosea 6:6

Prediger: Jonas Stolle Datum: 20 Oktober 2024

Überblick

Über die gesamte Bibel hinweg sehen wir Gottes Herz für die Armen, Benachteiligten, Unterdrückten, Witwen, Waisen und ungerecht behandelten. Was ihm wichtig ist, wird auch uns wichtig sein.

Zusammenfassung

Hosea 6:6	Liebe und Gott zu kennen ist wichtiger als Opfer zu bringen.
Jakobus 1:27	Die Unterstützung der Waisen, Witwen und Armen ist ein Zeichen unseres Glaubens und Dienstes für Gott .
Römer 15:1	Es ist unsere Verantwortung die Schwachen zu tragen .
1. Samuel 2:8	Gott kämpft für die Rechte der Schwachen und häufig nutzt er Leute, die von anderen vergessen und abgeschrieben wurden um seine Herrlichkeit zu zeigen .

Tiefer eintauchen

Denke darüber nach, dass Gott bei Menschen keinen Unterschied macht und wie einfach es für uns Menschen ist, aufgrund von Äußerlichkeiten und Unterschieden einander zu richten.

Matthäus 25:35-40 - Wenn wir Menschen in Not helfen sind wir in der Tat die "Hände und Füße" Gottes die sein Werk hier auf der Erde durchführen.

1. Mose 1: Was hat Gott über die Qualität seiner Schöpfung gesagt?

Phil 2:8-9: Jesus hat sich selbst _____ und darum hat Gott ihn _____.

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Welche Geschehnisse aus Nachrichten oder auch Filme/Bücher/etc. fallen dir zum Thema Soziale Gerechtigkeit oder **Soziale Verantwortung** ein?
- Teile mit deiner Gruppe eine Erfahrung wo **jemand für dich eingestanden** ist und für Gerechtigkeit gesorgt hat.
- Fällt dir eine Geschichte ein, wo du jemand anderem geholfen hast, Gerechtigkeit zu bekommen oder wo du jemanden **vor anderen verteidigt** hast?

Wissen

- Wie können wir etwas über Gott lernen, wenn wir anderen Menschen helfen und Liebe zeigen?
- Sprecht über Hosea 6:6:
 - Welche Erfahrungen haben dir im Leben geholfen Gott besser kennenzulernen?
 - Wie würden Opfer und Brandopfer im heutigen Kontext aussehen?
 - Ist es möglich, Gott zu kennen, aber keine Liebe zu zeigen?

Teilen

- Sprecht in kleineren Gruppen darüber, wo ihr im Leben mit Ungerechtigkeit oder Armut konfrontiert wurdet und was das in euch ausgelöst hat.
- Sprecht gemeinsam über jemanden, der gerade eure Hilfe benötigt. Nehmt euch ein paar Minuten Zeit, um für diese Person zu beten.

Leben

- In unseren vollen Leben ist es leicht, Ungerechtigkeit und Armut nicht wahrzunehmen. Bitte Gott darum, dieses Thema in deinem Herzen zu bewegen und deine Augen für sein Herz in diesem Thema in allen Teilen der Bibel zu öffnen.
- Überlege, ob es einen Dienst gibt, den du mit Zeit oder Geld unterstützen kannst um Menschen in Notlagen zu unterstützen - Vielleicht auch als Familie oder Gruppe von Freunden.
- Nimm dir etwas Zeit um auf Gott zu hören. Lass dir von ihm zeigen, wen du diese Woche ermutigen oder unterstützen kannst. Mit Hilfe, Geld oder ermutigenden Worten.

CHURCH ON A MISSION



Hosea 6:6

Preacher: Jonas Stolle Date: 20 Oktober 2024

Overview

Throughout the Bible, we see God's heart for the poor, the disadvantaged, the oppressed, widows, orphans and the unjustly treated. What is important to him will also be important to us.

Zusammenfassung

Hosea 6:6	Knowing love and God is more important than bringing sacrifices .
James 1:27	Supporting orphans, widows and the poor is a sign of our faith and service to God .
Romans 15:1	It is our obligation to carry the weak .
1. Samuel 2:8	God fights for the rights of the weak and often uses people who have been forgotten and written off by others to show his glory .

Going Deeper

Think about how God makes no distinction in people and how easy it is for us humans to judge one another based on outward appearances and differences.

Matthew 25:35-40 - When we help people in need, we are indeed the “hands and feet” of God doing His work here on earth.

Genesis 1: What did God say about the quality of his creation?

Phil 2:8-9: Jesus made himself _____ and therefore God made him _____.

Discussion Guide

Warm Up

- What events from the news or movies/books/etc. can you think of on **the topic of social justice** or social responsibility?
- Share with your group an experience where **someone stood up for you** and ensured justice.
- Can you think of a story where you helped someone else get justice or where you **defended someone from others**?

Knowledge

- How can we **learn about God** by helping others and showing love?
- Talk about Hosea 6:6:
 - What experiences in your life have helped you get **to know God better**?
 - What would **sacrifice and burnt offerings** look like in today's context?
 - Is it possible to **know God but not show love**?

Share

- Talk in smaller groups about where you have seen or been confronted with injustice or poverty and what this has triggered in you.
- Talk together about someone who needs your help right now. Take a few minutes to pray for this person.

Life

- In our busy lives, it is easy not to notice injustice and poverty. Ask God to stir this issue in your heart and to open your eyes to His heart on this issue in all parts of the Bible.
- Consider if there is a ministry you can support with time or money to help people in need. Maybe also as a family or as a group of friends.
- Take some time to listen to God. Let him show you who you can encourage or support this week. With help, money or encouraging words.